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電力市場未來發展公眾諮詢

敬啟者:

環境保護是整個地球的大趨勢，採舟天然氣作為發電燃料無疑是實現更清潔

及環保的目標。但是天然氣的價格相比燃煤的費用為寓，考慮對燃料價格可能

對電費帶來的影響，本人認為及希接政府需要仔細研究及制定方案，平衡南方

面的利益自

接洲位處離島，由於偏離繁華市區，更體會到 f資源J 對我們的重要。電力

是維持日常連作的要漿，想像…且缺了，人的生活將會如何?由於長洲居民未

必經常往返市區口，在應急的時候缺電，我們聽難以想像當中的問題會有多大。

與此間時，普遍社會上意見認為，政府瞬放電力市場，開放電梢，引進競爭，

可以改善目前的需力服務，藉此減低價格。但有否考慮到供電的的可靠度及穩定

性也是蠶要的一環。本人擔心香港這個小小城市，不是容易引入新競爭者。希望

政府用較畏的時間去實施及訂定詳細的規格，包括接駁技術的標準、任何一方的

責任、收費機制等有關閉魁仁作出審慎的研究。

總括而言，本人認為現有的管制訐劃協議無需要作太大的改變及變化。希望

政府能夠，審時度勢，為現行的管制協議作出合理及海當的修改也
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